

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

La Marche Gabriel-Commanda annulée

Val-d'Or, le 13 mars 2020_ Le Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or adopte des mesures préventives entourant le COVID-19 et annule la Marche Gabriel-Commanda. Celle-ci devait se tenir dans le cadre de la 20^e Semaine pour l'élimination de la discrimination raciale, le 19 mars prochain dans les rues de Val-d'Or.

Le Centre d'amitié autochtone demeure à l'affût des enseignements de santé publique et adopte différentes mesures préventives pour protéger à la fois la santé de ses membres, de son personnel et pour contribuer à l'effort social de prévention de la propagation du virus.

La 20^e Semaine pour l'élimination de la discrimination raciale se tiendra sous forme de campagne médiatique de sensibilisation avec un accent important sur les réseaux sociaux. Le Centre d'amitié invite la population à profiter de cette semaine pour prendre le temps de réfléchir sur les relations entre les peuples qui se côtoient à Val-d'Or et pour apprendre à se connaître mutuellement.

Du 16 au 20 mars, nous sommes fiers de Val-d'Or, ville inclusive et solidaire !

Le Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or est un carrefour de services urbains, un milieu de vie et un ancrage culturel pour les Premiers Peuples, voué au mieux-être, à la justice et à l'inclusion sociale, il favorise la cohabitation harmonieuse dans son milieu.

- 30 -

Source : Nathalie Fiset, coordonnatrice des services administratifs
Tél : 819 825-8299, poste 251